

La ESTCE organiza una nueva edición de la Feria de Empresas

La Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la Universitat Jaume I ha organizado la IV Feria de Empresas para acercar el entorno empresarial al estudiantado del centro. En esta edición, han participado un total de 25 empresas, la Oficina de Inserción Profesional y Estancias en Prácticas (OIPEP), y tres asociaciones de estudiantes (UJI Electric Racing Team; Uji-Hand y UJI Motorsport).

Cada empresa ha contado con un estand personalizado para contactar con el mejor talento de la ESTCE. A su vez, estudiantes y graduados han podido conocer de primera mano empresas importantes del entorno y encontrar oportunidades de desarrollo profesional. Además, las personas interesadas han podido dejar sus currículums o enviarlos mediante la página web del evento.

Aprovechando la Feria de Empresas se ha celebrado en el *hall* de la ESTCE la Feria de Másteres del centro donde los responsables de cada título han informado del contenido de los estudios y respondido las dudas de los asistentes.

La jornada ha sido inaugurada por la vicerrectora de Estudiantado y Vida Saludable, Mamen Pastor, y la directora de la ESTCE, Ana M. Piquer.